



Urheberrechtserklärung:

ceetec® ist eine international registrierte und rechtlich geschützte Marke, sowohl in Text, Bild (u.a. Logo) als auch in Wortlaut. Alle Texte, Bilder, Graphiken, Animationsdateien und Dokumente auf dieser Website sowie auch alle von ceetec® erstellten Texte, Bilder, Graphiken und Dokumente unterliegen dem Urheberrecht, dem Markenrecht und anderen Gesetzen zum Schutz geistigen Eigentums. Eine Kopie für Handelszwecke oder zur Weitergabe, eine Veränderung oder die Verwendung auf anderen Websites und sonstige jegliche Veröffentlichungen ist daher nicht zulässig.

©2018 by ceetec®

Copyright Notice:

ceetec® is an internationally registered and legally protected trademark, both in text, image (including logo) and in word and sound. All texts, images, graphics, animation files and documents on this website as well as all texts, pictures, graphics and documents created by ceetec® are subject to copyright, trademark and other laws for the protection of intellectual property. A copy for commercial use or for distribution, alteration or use on other websites and any other publications is therefore not permitted.

©2018 by ceetec®